

## **Technischer Einsatz - Ölspur**

Am Dienstag den 21.04.2015 wurde unsere Wehr am frühen Nachmittag zu einer Ölspur in die Ortschaft Achatzberg alarmiert.

Da bereits eine Moped-Lenkerin in einem gefährlichen Kurvenstück aufgrund der rutschigen Fahrbahn zu Fall kam und unbestimmten Grades verletzt wurde, begann die Feuerwehr umgehend mit der Absicherung der Straße.

Nach kurzer Lageerkundung wurde festgestellt, dass sich die Ölspur durch das gesamte Gemeindegebiet über 4km hinzog.

Aufgrund der Länge und der damit nötigen Ölbindemittel, wurden die Feuerwehren Baumgartenberg und Bad Kreuzen zur Unterstützung alarmiert. Gemeinsam konnte die Gefahr nach mehreren Stunden beseitigt werden.

Weiters wurde die Polizei und die Wasserrechtsbehörde alarmiert, da in einem Waldstück verunreinigtes Erdreich abgetragen werden musste.

30.04.2015 21:00